

みなと見学会

平成28年10月13日
国富町立本庄小学校

10月13日に国富町立本庄小学校の1年生がみなと見学会に来てくれました。少し肌寒い日でしたが、皆さんとても良い笑顔、元気ハツラツで私たち職員は元気を貰いました。

まず、みなとについてパネルを使いながら説明をさせて頂きました。

1年生には、少し難しい内容だったと思いますが、目を輝かせ真剣に聞いてくれている姿を見て、何か懐かしい気持ちになりました。

説明の中で、宮崎はきゅうりの生産量が全国1位であり、この宮崎港から全国に運ばれていることを知ると、皆さんびっくりされていました。



～本庄小学校1年生～



みなとについての説明が終わると、宮崎カーフェリーの職員の方にフェリーについて説明をしていただき、その後、お待ちかねの船内見学を行いました。

フェリーの中ではトラックなどの車両をのせるところや、展望デッキ、二等寝台から特等室、操舵室を見学しました。

展望デッキでは、普段見ることが出来ない宮崎港の景色を楽しみました。

最後に操舵室を見学しました。見慣れない機器が多く、皆さん興味津々。「この機械は何に使うの?」、「このボタンはなに?」など、非常に多くの質問があり、私たち職員も熱が入りました。

見学が終了したときには、いつかこのフェリーに乗る!!と言ってくれていた子がいたので、良い見学会が出来たと、私たちは、安心して終えることができました。



当所ではこのような形でみなと見学会を行っております。
随時受付を行っておりますのでお気軽にお問い合わせください。